

# 鈴木歯科クリニック

会員事業所



問記

おじゃまします

ます。

「インプラントとは？」

や「ブリッジ」に代わる治療

法として注目されている一方で、事故やトラブルに関する報道もあることから、怖いイメージをお持ちの方が多いよう

です。私はインプラント治療を始めて25年になりますが、

歯科クリニック院長、鈴木正孝さんにお話を伺いました。

「この地を選んだのは？

かつてここ三崎の地で祖父と叔父が医師、母が歯科医として開業しており、私自身も

三崎で生まれ育ったためです。

「歯科を志したきっかけは？」

医療という仕事と、その必要性をいつも身近に感じて育ち、子供の頃から工作やプラモデルの組み立てなど、手先を使う細かい作業が好きだったので、特に口の中という細かい場所を治療するこの分野を選びました。

「まさに天職ですね？」

自分に合った職業だと思っています。しかし医学・医療は日進月歩ですから、初心を忘れず、常に新しい知識と技術の習得に努めています。初めは不安な表情をされたいた方が、お帰りになる時の笑顔を見ることが、私にとって何よりも励みになっています。



\*鈴木歯科クリニック

\*岬陽町2-30

\*TEL 046-881-7874